



Ciudad de México, a 29 de enero de 2026

BOLETÍN 03/2026

REFUERZA C5 SEGURIDAD ESCOLAR CON MÁS DE 28 MIL CÁMARAS

- En víspera del Día Escolar de la No Violencia y la Paz informa de la instalación de 4 mil 814 nuevas cámaras en perímetros educativos
- Este trabajo priorizó 421 planteles, enfatizó Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5.

Con la instalación de 4 mil 814 nuevas cámaras, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México reforzó la videovigilancia en las inmediaciones de 2 mil 980 planteles educativos, en 2025. Actualmente, las escuelas de la capital son vigiladas por un total de 28 mil 078 cámaras.

En víspera del Día Escolar de la No Violencia y la Paz, Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5, señaló que la suma de tecnología y participación social es la clave para garantizar que las escuelas sean espacios libres de violencia y dedicados plenamente al desarrollo del conocimiento.

La mejora tecnológica abarca todos los niveles educativos con el aumento de mil 348 cámaras en preescolar, para un total de 7 mil 767; en primarias 2 mil 208, alcanzando 12 mil 983; en secundarias se integraron 868 para llegar a 5 mil 252; en los centros de capacitación se añadieron 132, logrando un total de 891, y en bachilleratos pasó de 927 a mil 1185.

“Este trabajo se refuerza con el programa Seguridad en las Escuelas, impulsado por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, el cual dio prioridad a 421 planteles y con ello, se incrementó un 81 por ciento en la instalación de cámaras en los perímetros de las escuelas de la Ciudad de México, respecto al año pasado”, enfatizó Guerrero Chiprés.

De acuerdo con los reportes a la línea de emergencias 9-1-1, operada desde el C5, entre las incidencias en entornos educativos se encuentran agresiones verbales y



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

CENTRO DE COMANDO, CONTROL, CÓMPUTO,
COMUNICACIONES Y CONTACTO CIUDADANO

físicas; presencia de personas sospechosas; escándalo y accidentes vehiculares sin lesionados.

Como pilar de respuesta inmediata, el C5 enfatiza que la prevención es una tarea compartida y recuerda a la ciudadanía que ante cualquier emergencia es vital ubicar el poste más cercano para oprimir el botón de auxilio, comunicarse al 9-1-1 o reportar a través de las redes sociales oficiales en la cuenta @C5_CDMX.

-o0o-

Calle Cecilio Robelo 3, Colonia Del Parque,
Alcaldía Venustiano Carranza, C.P. 15960,
Ciudad de México

